

Alertan al Caribe sobre posible período de sequía



Georgetown, 31 ene (RHC) El Instituto Caribeño de Meteorología e Hidrología (CIMH) informó hoy sobre posible sequía y periodos recurrentes sin precipitaciones durante el pico de la estación seca, incrementadas por las condiciones del fenómeno El Niño, persistentes hasta abril.

Tal fenómeno consiste en la interacción climática océano-atmósfera a gran escala relacionada con un calentamiento periódico de la superficie del mar en el Pacífico ecuatorial central y central este, que se manifiesta erráticamente cíclico, en periodos entre tres y ocho años.

El CIMH afirma que la sequía extrema en toda la región es poco factible, sin embargo es probable la ocurrencia de periodos de lluvias en marzo, especialmente en las Antillas Mayores, debido a lo cual se incrementa la preocupación por el potencial de inundaciones repentinas.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/182369-alertan-al-caribe-sobre-posible-periodo-de-sequia>



Radio Habana Cuba